

## "Ciné Soupe" a trouvé son public

Le court métrage était à l'honneur, le vendredi 18 janvier aux Lucioles ! Le programme itinérant de films courts en est à sa 16<sup>ème</sup> édition ! Proposé par l'association "Rencontres Audiovisuelles", *Ciné Soupe* était à Hallennes pour présenter sa programmation. Menée par deux animatrices de l'association, une 1<sup>ère</sup> séance a concerné les CM1 et les CM2 de l'école élémentaire Salengro avec des courts métrages spécialement concocté pour eux. La seconde séance, le soir, était tout public avec la projection de 11 petits films, véritable panorama de la création audiovisuelle nationale et internationale. Elle a été suivie d'un échange puis du partage de la fameuse soupe.



